

PRESSEMITTEILUNG

Die Rehaklinik Waldfrieden in Buckow feiert ihr 30-jähriges Jubiläum

Buckow / Freiburg, 13.11.2023:

Die Rehaklinik Waldfrieden für Mutter + Kind bietet seit 1993 Vorsorge- und Rehabilitationsmaßnahmen für Mütter und Kinder in Buckow in der Märkischen Schweiz an. Die Fachklinik hat sich auf Mütter mit gynäkologischen Indikationen und die Betreuung von Schwangeren spezialisiert.

„Wir freuen uns sehr, dass sich die Rehaklinik Waldfrieden seit nunmehr 30 Jahren so erfolgreich für die Gesundheit der Menschen einsetzt. Das verdanken wir zum einen den vielen tollen engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Klinik, die sich jeden Tag für die Stärkung der Gesundheit der Patientinnen einsetzen. Und natürlich sind wir besonders auch den Patientinnen und Kooperationspartner sehr dankbar, die uns seit drei Jahrzehnten immer wieder ihr Vertrauen schenken und die Rehaklinik Waldfrieden ganz bewusst auswählen oder weiterempfehlen. Gemeinsam haben wir sehr viel für die Patientinnen erreicht und das werden wir auch in Zukunft tun“, so Melcher Franck, Geschäftsführer der Kur + Reha GmbH.

1993 wurde die Mutter-Kind-Klinik vom heutigen Träger, der Kur + Reha GmbH des Paritätischen Baden-Württemberg, eröffnet und vom Müttergenesungswerk anerkannt. Sie ist seitdem mehrfach umfangreich modernisiert und erweitert worden und verfügt über 169 Betten für Mütter mit Kindern sowie zahlreiche Gemeinschafts- und Therapieräume. Sie liegt im staatlich anerkannten Kurort Buckow in der Märkischen Schweiz (ca. 50 km östlich von Berlin) direkt am See und ist als Vorsorge- und Rehabilitationsklinik nach §111a SGB V zugelassen. Die therapeutische Versorgung erfolgt durch ein interdisziplinäres Team unter der Leitung eines Facharztes für Allgemeinmedizin. Neben psychosomatischen und psychovegetativen Erkrankungen werden auch Patientinnen mit den Indikationen Risikoschwangerschaft und gynäkologische Erkrankungen behandelt. Dieser gynäkologische Schwerpunkt ist eine Besonderheit und im Mutter-Kind-Bereich in Deutschland nahezu einmalig.

Im Oktober 2018 hat das Medizinische Versorgungszentrum „Gesundheitszentrum Buckow“ seinen Betrieb aufgenommen. Die Praxis leistet seitdem einen wichtigen Beitrag zur Gesundheitsversorgung der Region in den Bereichen Innere- und Allgemeinmedizin sowie Gynäkologie und Geburtshilfe. Neben der Rehaklinik Waldfrieden gelegen, wird bewusst eine enge Zusammenarbeit zum Nutzen aller Patientinnen und Patienten etabliert. Im Jahr 2021 wurde das Gesundheitsangebot rund um den „Gesundheitscampus Buckow“ weiter ausgebaut: Die Physiotherapie Buckow, eine ambulante Physiotherapiepraxis, wurde in den Räumlichkeiten

der Rehaklinik Waldfrieden eröffnet. Die intensive Verzahnung der Leistungserbringer Rehaklinik, Medizinisches Versorgungszentrum und Physiotherapie bietet nun den Patientinnen und Patienten der Klinik und darüber hinaus heute umfassende Möglichkeiten zur Verbesserung und Festigung ihrer Gesundheit.

Die Rehaklinik Waldfrieden wurde mehrfach sehr erfolgreich zertifiziert. Darüber hinaus wurde sie bereits zum fünften Mal in Folge als eine der Top-Rehakliniken Deutschlands im Eltern-Kind-Bereich von FOCUS-Gesundheit ausgezeichnet.

„Unsere Teams arbeiten jeden Tag mit viel Herzblut daran, unseren Patienten den Aufenthalt in der Rehaklinik Waldfrieden so angenehm wie möglich zu gestalten. Die Vorsorge- und Rehabilitationsangebote für Mütter und Kinder weiter zu verbessern und neue zu schaffen, war und ist unser gemeinsamer Ansporn hier in Buckow“, bekräftigt Sandra Vodermayer, Klinikleiterin. Sie hat die Klinikleitung erst kürzlich von ihrem Vorgänger Heiko Horst-Müchler übernommen, ist aber bereits seit Juni 2021 als Kaufmännische Leiterin des Gesundheitszentrums Buckow und stellvertretende Klinikleiterin in Buckow tätig.

In naher Zukunft stehen bauliche Veränderungen an, die die räumlichen Gegebenheiten der Klinik noch weiter verbessern werden, um weiterhin den großen und kleinen Patientinnen und Patienten einen angenehmen und erfolgreichen Aufenthalt zu ermöglichen.

Zeichen: 3.510 (ohne Leerzeichen)

Pressefotos



<https://go.kur.org/w301>



<https://go.kur.org/w302>



<https://go.kur.org/w303>

Credits: Kur + Reha GmbH

Über die Kur + Reha GmbH

Die Kur + Reha GmbH ist eine Tochtergesellschaft des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes Baden-Württemberg mit Sitz in Freiburg. Diese ist mit ihren Tochtergesellschaften eine gemeinnützige Trägerin von acht Rehakliniken für Mutter und Kind oder Vater und Kind, zweier

psychosomatischer Fachkliniken, einer für Familien, Jugendliche und Erwachsene sowie einer nur für Erwachsene, einer Fachklinik für Abhängigkeitserkrankungen, einer psychosomatischen Akutklinik mit Reha-Abteilung und von einem Medizinischen Versorgungszentrum (MVZ). Im Sinne von Rehabilitation und Prävention für die Gesundheit von Müttern, Vätern, Kindern und Familien setzt die Kur + Reha GmbH auf ein indikationsgerechtes, an den Bedürfnissen der Patienten ausgerichtetes Behandlungs- und Beratungsangebot. Sie stellt hierfür rund 1.600 Betten zur Verfügung und beschäftigt über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Weitere Infos und Neuigkeiten finden Sie auf www.kur.org, *Facebook* (fb.me/kurorg), *Instagram* (www.instagram.com/kurorg) und *Youtube* (www.youtube.com/user/kurundreha1)

Pressekontakt

Bastian Bammert
0761 / 45 39 081
bastian.bammert@kur.org

Kontakt Klinikleiterin

Sandra Vodermayer
033433 / 65 125
sandra.vodermayer@kur.org